

Hadiri Pemberian Reward Kategori Percepatan Capaian Vaksinasi, Wakil Bupati Samosir: Jika Belum Divaksin Bantuan Sosial Akan Dihentikan

Karmel - SAMOSIR.INDONESIASATU.ID

Mar 8, 2022 - 05:58



SAMOSIR- Wakil Bupati Samosir. Drs Martua Sitanggang, MM menghadiri acara pemberian penghargaan atau reward kategori percepatan capaian vaksinasi di Markas Kepolisian Resort Samosir, Kabupaten Samosir, Provinsi Sumatera

Utara, Senin (7/03/ 2022).

Selain dihadiri Wakil Bupati Samosir, pemberian reward ke-sejumlah petugas juga dihadiri Wakil Ketua DPRD Samosir Pantas Marroha Sinaga, Mewakili Kejari Samosir, Danramil Panguruan Donald Panjaitan, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama dan Ormas.

Wakil Bupati samosir, Drs Martua Sitanggang dalam keterangan tertulisnya menyampaikan Apresiasi kepada para petugas vaksinator dan seluruh personil yang telah mendukung dalam percepatan pencapaian vaksinasi Covid-19 di Kabupaten Samosir.

"Saya juga sudah menginstruksikan kepada seluruh jajaran ASN agar mengikuti vaksinasi ke tiga dan seluruh Camat untuk mendata warganya agar secepatnya dilakukan vaksinasi kepada warga yang belum divaksin," Ujar Wakil Bupati samosir, Drs Martua Sitanggang

Drs Martua Sitanggang dalam kesempatan itu juga menyampaikan, Kepada seluruh masyarakat Samosir yang belum melakukan vaksinasi Booster agar segera mengikuti program vaksinasi dengan menghubungi Pemerintah Desa atau Pemerintah Kecamatan "Karena bantuan sosial baik Bantuan Langsung Tunai (BLT) dan BST akan dihentikan bila belum mengikuti vaksinasi

"Sinergitas bersama merupakan kunci utama dalam menurunkan kasus Covid-19 di Kabupaten Samosir sehingga Samosir dapat terbebas dari pandemi Covid-19, Kita harus berbuat baik untuk Bangsa, Kabupaten dan Rakyat Samosir," Sebut Wakil Bupati Samosir, Drs. Martua Sitanggang

Sementara itu, Kapolres Samosir AKBP Josua Tampubolon menyampaikan apresiasi kepada seluruh personil atas dedikasi dalam akselerasi percepatan capaian vaksinasi covid-19 serta penyampaian himbauan penegekan protokol kesehatan di Kabupaten Samosir," Sebutnya

Adapun tim percepatan yang telah berdedikasi dalam akselerasi Vaksinasi yang mendapatkan penghargaan atau reward antara lain, Kepala Dinas Perhubungan Laspayer Sipayung, Direktur RS. Hadrianus Sinaga dr. Iwan Hartono Sihaloho, Kabid P2P Dinkes dr. Henny Ganda Nainggolan,

"Babinsa Koramil 01 Simanindo Serma Sugianto, Babinsa Koramil 01 Simanindo Serda Suaib Sitorus, Babinsa Koramil 01 Simanindo Koptu Khairil Sitepu dan sejumlah Personil Porles Samosir dan Bhayangkari Polres Samosir Dewi Ana. (KARMEL)